

FONTCOUVERTE

La Flamme de la Nation présente le 11 Novembre



Deux jeunes élèves de l'école élémentaire ont remis la lampe à Louis Guéneau, ancien combattant. M.-F. DREY

La matinée ensoleillée du vendredi 11 Novembre a incité de nombreux Fontcouvertois à venir assister à la commémoration au monument aux morts : anciens combattants, élus, militaires, enfants des écoles accompagnés de leurs enseignants.

Cette année revêtait un caractère particulier. En souvenir des soldats morts pour la France, la Flamme de la Nation, arrivée de Paris lundi 7 novembre, avait été ravivée aux Gonds lors d'une cérémonie au stade municipal, puis transmise aux élus.

Deux adjoints fontcouvertois étaient chargés de la réception de la lampe-tempête. Après le traditionnel dépôt de gerbe par le maire au monu-

ment aux morts, la minute de silence, l'appel aux morts et la lecture de la lettre du ministre de l'Intérieur, deux jeunes élèves de l'école élémentaire, fille et garçon, ont remis la lampe à Louis Guéneau, ancien combattant, qui l'a déposée à côté de la gerbe.

Ce geste de transmission d'une génération à l'autre était plus qu'un symbole. Il marquera certainement longtemps la mémoire de ces enfants. Ensuite, tous les élèves ont lu des extraits de lettres de poilus.

Pour clore cette cérémonie, l'assemblée a entonné « La Marseillaise ». Cette année, le moment de convivialité a pu réunir les Fontcouvertois sous la halle.

Geneviève Aubert